
Beschluss: 
Der Stadtentwicklungsausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis und 
nimmt die Anregung von AM Gesell in den Stadtmarketing-Prozess auf, in einer Karte 
darzustellen, wo im Stadtgebiet Gebiete durch LTE bzw. Glasfaser abgedeckt sind und dies 
internetmäßig zu vermitteln. 
 


